
 
 町会だより NO.１６０号 

 
平成１９年 ５月１２日 
荒屋町住 宅団地町 会            

 
 
  5月は「赤十字運動月間」です 

赤十字の事業活動資金に皆さんのご協力をお願いします 
       
  日本赤十字社は、国際的な紛争や自然災害による被災者等を救援するとともに、国内においても災害 
救援活動をはじめ、医療・血液事業や青少年の健全育成などの事業を行っています。 
 こうした活動に必要な資金はすべて、皆さんから寄せられる善意（社費「500円以上」・寄付金）によ 
って支えられています。（社費、寄付金等の詳細についてはパンフレットをご覧ください。） 
 社資用の封筒は、別途班長さんが配布・回収に伺いますので、必要事項をご記入のうえ、必ず封をし 
てお渡しください。 
 なお、班長さんは５月２３日（水）までに班内分を取りまとめて、ブロック担当の副会長までご持参 
ください。 
 
２  5月 20日（日）は一斉美化清掃（側溝の泥あげ）の日です（雨天決行） 

皆さんの手で自分たちの住む町をきれいにしましょう  
さきにご案内のとおり、５月２０日（日）は年に１度の側溝泥あげの日です。当町会は高齢化が著し 

く、さらに空家・空地が多くなっており、班長さんだけにおまかせとなっている班では非常に負担が重 

くなっている所があります。町会は、支え合う・助け合う地域づくりのため諸施策を展開していますが、 

側溝の泥上げも今回から隣り近所が一体となって協力していただくようお願いいたします。 

 また、玄関付近の掃除を水道水を用いて行い、側溝に犬の糞を流し込む人があるため、排水が損なわ 
れごみが堆積している場所があります。 
側溝は下水ではありません。これから気温上昇に伴い悪臭を放つことも考えられますので、心当たり 

のある方は率先して側溝清掃にご協力ください。配慮がない場合は町会が近所を代表して指導を行いま 

す。 
 清掃終了後、蚊・ハエ駆除用の殺虫剤を散布しますので、泥あげは午前中に終わるようにご協力くだ 
さい。なお、殺虫剤の取り扱い方について、班長さんは担当ブロック長から説明を受けてください。 
殺虫剤の散布は各班ごとに行いますので、各班長さんはご苦労さまですがよろしくお願いします。 

(1) 土のう袋は、下水道接続工事がほとんど終わっていることから、一戸あたり２枚としますが、 
足りない方は遠慮なく班長さんに申し出てください。 

(2) 空き家および長期留守宅等の前は隣近所の方で、また、駐車場については使用者とその所有 
者が協力して行ってください。 

(3) あげた泥は、配布された土のう袋に入れ、側溝沿いに置いてください。段ボール等に入れた 
泥は収集しません。 

(4) 土のう袋には、側溝の泥以外のごみは絶対入れないでください。 
(5)  余った土のう袋は、他に使用できないので班長さんにお返しください。 

   
３  平成１９年度のこども会、福寿会の役員が選出されました 

町会行事等にも積極的なご支援とご協力を期待します 
 
  【こども会】 
    育 成 部 長  吉田 章子 (２班・257-3653）  公民館委員  小坂 由佳(12班・258-9660) 

 少 連 委 員   木村裕岐代(1丁目・258-2335)、寺 西 早 苗(1丁目・257-6120) 



 【福 寿 会】 
  会   長   小谷内久米松(14班・258-4680）  副 会 長  水上竹次郎、土居本美代子 

         
４ 荒屋団地、及び周辺地域に侵入盗(空き巣・忍び込み)が続発！ 

サッシ窓ガラスを切断して穴、短時間の犯行、不審者の通報にご協力ください 
 

4月に入って荒屋団地地内に 2件の空き巣狙いが発生しました。回覧で警告したとおり、4月１１ 
日（１６班）、４月２５日（１３班）の留守中の家屋に盗難被害がありました。警察の調べによると、 
これらの犯行に共通点があることがわかりました。 
・犯行時間が夕刻宵の口  ・駐車場、空き地に面した家屋裏側の掃きだし窓ガラスに穴を開け短時 
間に犯行 ・逃走用の車が人目につかない所に置き、見張りを配置する複数犯  ・現金、高級バッグ、
貴金属類、パソコンを狙う  ・１０日ほど間をおいてその周辺で再犯  ・犯人は津幡、野々市方 
面にかけて広範囲に犯行  ・最近、サティ周辺で同様手口により３件被害 
防犯対策（千木交番所指導） 

  ・犯人は短時間に犯行できる場所を狙っているため、ガラスに防犯フイルムを貼るとか、二重ロッ 
クを取り付けなど自衛策を強化する 

  ・留守をする場合、電灯を灯しておく 
  ・留守電は使わないのがベター 
  ・センサー付照明灯の効果が大きい 
 【情報提供のお願い】（千木交番所） 
 ・不審人物・不審車を見た場合は些細なことでも交番所へ連絡してください。（千木交番所 257-1386） 

  なお、上記の空き巣狙いに関する情報提供が町会に２件ありましたので、直ちに千木交番所に連絡 
 しました。皆さんも情報提供にご協力ください。 

 
５  悠々サロンが好評を得て社会交流が活発化！毎月開催を検討中です  
                         昨年９月から実施している悠々サロンも、第 

４回目が 4月 1４日（土）に開催されました。 
今回は参加者の自発的な申し出により、趣味 
としている三味線の演奏をしていただきました。 
 参加者の皆さんから、「悠々サロンはいいね」 
と好評をいただくようになりました。 
 こうした背景により、悠々サロンスタッフ打 
合会を開催（４月２３日）し、毎月開催につい 
て協議した結果、その方向を確認し実施内容も 
具体化するため、５月２３日に布ぞうり作りに 
挑戦することを申し合わせしました。 

  また、カラオケタイムを設けてはどうかとの提案があり、スタッフからカラオケシステムの使用提 
供や、体操ＶＴＲの提供申し出が相次いで出されました。町会はコミュニティ強化策の一環として、 
今後も全面的にバックアップを行っていきますので、より多くの方の参加を期待しています。 

  
６  能登半島地震災害義援金募集にご協力いただきありがとうございました 
        
金沢市町会連合会において募集した災害義援金について、当町会は４月２６日公民館事務局へ一括 
納付いたしました。今回は多くの皆さんのご理解を賜り、231件、総額 260,985円の暖かい応募があ 
りましたことをご報告し、ご協力に感謝を申し上げます。ありがとうございました。 



７  
   ネットサークルのご協力により荒屋団地町会ホームページが公開されました 

町会活動の活性化対策の一環として進めていたホームページの製作が進捗し、4月２２日に公開す 
ることができました。内容については、子供会・福寿会関係が工事中となっていますが、情報資料の 
蓄積が出来次第、順次整備していきますので有効に利用してください。 
なお、ホームページ製作・公開にあたり、製作に精通したネットサークル会員の全面的なご支援と 
ご尽力があったことに敬意を表し深く感謝を申し上げます。 

URLアドレスは次のとおりです。  http://www2.spacelan.ne.jp/~arayadanti/ 
 
８  違反ごみについて  
  最近、資源ごみの収集日に分別を無視したごみや、有料ごみが多く出されるようになり、その都度回 
覧で注意を喚起しているところですが、５月３日（木）資源ごみの収集日に、南小公園と１３班用水両 
ステーションに大量の違反ごみが出されました。これについて、当番班長やほかの皆さんにご協力をし 
ていただき、内容物を徹底的に調査したところ、違反者を特定することができました。 
町会は直ちに証拠物の写真を撮影し、違反者に電話連絡して厳重注意を行うと共に、速やかに引き取 
るよう指示をし、市の収集前に撤収させました。しかし、市の収集後、分別無視のごみ２袋が残ったの 
で、当番班長が内容物を調査した結果、同一違反者によるごみであることが判明しました。これについ 
て、他町会からの持ち込みであり、以前から違反を繰り返したと考えられ、余りにも悪質であることか 
ら、当該町会長に事情説明をして、町会住民にその旨の周知徹底を依頼しました。その町会長は緊急に 
役員会を招集して他町会に迷惑のないよう趣旨徹底を指示したことの報告があり、深くお詫びする旨の 
挨拶がありました。 
 このほか、以前に別の地域からの持ち込みがあった情報も寄せられています。どんな情報でもお寄せ 
ください。町会は徹底的に違反ごみ根絶を目指しますので、是非皆さんの情報提供をお願いします。 
 

9  第１３回千坂校下町会対抗グラウンドゴルフ大会の開催について 
 

標記について、下記のとおり開催されますので、多数の方のご参加をお願いいたします。なお、詳細 
については申込書を添付して別途回覧します。 
 

記 
     １．日  時：平成１９年６月１０日（日）午前７時３０分集合～ 
     ２．会  場：北部公園（寿康苑となり） 
     ３．参加規定：・１チーム４名編成（女性１名以上入れること） 
            ・１町会３チーム以内 
     ４．申込締切：５月２５日（金）（申込み書を班長が回収しブロック長へ提出） 
 
1 0  パソコン、カラープリンターの譲り受けについて 
   ネットサークルでは、初心者のパソコン操作講習を随時行っていますが、パソコンが不足してその都 
度公民館から借用し、一人 1台を確保していました。このような状況の中、公民館が新機種入れ替えに 
伴い、今まで使用していたディスクトップパソコンが不要になったことから、当町会に譲渡の打診があ 
りましたので、役員会で対応を協議した結果、パソコン 2台と、併せてカラープリンターも譲り受ける 
ことに決定しました。 
 これにより、パソコン講習会の充実や、町会関係各組織の資料作成に威力が発揮されるものと期待し 
ていますので活用をしてください。 
  そのほか、複数の会員からパソコン 1台、ビデオデッキ 1台、ルーター1台の寄贈がありました。 
 ネットサークルでは随時入会を受け付けています。インターネットやメールを楽しみたいと思ってい 
る方の入会をお待ちしています。 


